



山 桜

城里町立七会小学校 学校だより
令和6年4月9日 第1号
城里町塩子2682 Tel.0296-88-2620
Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

令和6年度全校児童40名でスタート！

桜風の香りとともに、子どもたちは学年が一つ上がりました。昨日の始業式の様子をみると、どの子も昨年度よりたくましく成長していると感じました。本日は、かわいい新入生8名も仲間入りしました。

今年度も本校の教育目標である「楽しくたくましく生きる子の育成」を目指して取り組んでいきます。保護者の皆様には、子どもたちの健やかな成長と豊かな学びのために、新しい担任と連携し、ご支援・ご協力を引き続きお願いいたします。



二年生でがんばること 二年 入の かい

きょうからほくも二年生です。どきどきわくわくしています。二年生でがんばりたいと思います。ようは、生かつかです。一年生のとき、二年生がやさいをついたり、うごくおもちゃをついたりしていたのが、たのしうだとおもいました。どんなやさいをそだてようかな、どんなおもちゃをつくろうかなとわくわくしています。さんすうでもかけざんをべんきようするので、たくさんれんしゅうしてすらすらいえるようにしたいです。もっと大きくなかもかぞえられるようになりたいです。ぎようじでは、じきゆうそう大かいかんぱりしたいです。一年生ではメダルがとれなくてくやしかったので、二年は、メダルがとれるようにいっしょうけんめいはしります。よいしせいで、先生のはなしをよくきける、すてきな二年生になりたいです。

三年生でがんばること 三年 大さわ あんり

今日から、わたしは三年生です。二年生から中学年になります。二階での生活や学しゆうすることがふえるなど、少しふあんです。わくわくもしています。そこで、いいスタートがきれるように二つ目ひようを立てました。まず生活でがんばりたいことは、正しくろう下を歩くことです。わたしは、休み時間外にでる時、早くあそびたいという気もちがかってしまい、むいしきにろう下を走ってしまうことがあるからです。それを前から来る人や、一階にいる人を音でいやな気もちにさせないように三年生に上がったらきっちりやめていきたいと思ひます。つぎに、学習でがんばりたいことは、算数のわり算です。二年生のかけ算のあんしようで時々とまってしまふことがあるので家でれんしゅうもがんばりながら、わり算もかけ算もまちがえないです。すらとできるようにしたいです。このように、わたしはできること、できないことがまだたくさんあります。でも、できることはひきつづきがんばって、できないことはきつちりできるように毎日心がけながら生活していきたいです。

四年生でがんばりたいこと 四年 阿久津 乃愛

今日からわたしは四年生です。わたしが、四年生の学校生活でがんばりたいことは三つあります。まず、「漢字」をがんばりたいです。四年生で新しく出てくる漢字は、二百二個あります。たくさんれんしゅうをして、チャレンジテストなどで百点を取りたいです。次は、「持久走大会」です。今年、一位から三位までに入つて、メダルをとりたいです。そのため、いっしょうけんめい走るれんしゅうをしたり、中休みや昼休みには外に出て、たくさんあそんだりして、体力をつけたいです。さいごに学校生活で一年生や二年生の「お手本」になりたいです。四年生として、しっかりと学校生活を送ります。毎日、楽しい学校生活になるように、がんばっていきます。

五年生のほう負

五年 佐藤 奈々

私は、五年生で特にがんばりたいことが二つあります。

一つめは、委員会活動です。四年生のときは、何をしたらよいか分からず、五・六年生にめいわくをかけてしまいました。今年度は、自分でやることを見つけて活動できるようにしたいです。

二つめは、学習で分からないことをそのままにしないということです。昨年度は、じゅ業で分からなかったことをそのままにしてしまったので、テストで良い点数がとれないことがありました。だから、五年生では分からなかったことを、自分で調べたり、先生に聞いたりして、理かいでできるようにしたいです。

五年生になったので、学習も生活もできることをせいっぱいがんばります。

六年生の抱負

六年 富田 優菜

今日から六年生です。私は最高学年としてがんばりたいことが三つあります。

一つめは、七会小のお手本になることです。今までは、六年生を見習っていました。でも今年度は、私たちがリーダーにならなければいけません。最高学年として、みんなと仲良く生活していきたいです。

二つめは、いろいろなことに挑戦することです。これまでのわたしは、苦手だからやめておこうという気持ちになりました。でもこれからは、いろいろなことに挑戦したり、失敗したりして、どんどん学んでいきたいです。

三つめは、行事を楽しみたいことです。わたしは、運動会が一番楽しみたいです。でも、いつも負けてしまうと泣いてしまいます。そんなところも直していきたいです。

ついに最後の一年です。何事にも全力で、そして仲良く、楽しく、思い出に残る小学校生活を送っていききたいです。

